



えがお

学校ボランティアに支えられて

本校では、子ども達が教室で学んだことを確認したり学びを深めたりするための体験的活動を積極的に行ってています。そのような機会に、地域や保護者の方にボランティアとして子ども達の学びの支援をしていただいているです。

例えば、5月8日(木)に実施した「ふるさと交流ウォークラリー」では、地域ボランティアの方にガイド役になっていただき史跡の説明をしていただきました。また、保護者ボランティアの方には、子ども達の安全を見守っていただきました。

5月15日(木)には、さつまいもとトウモロコシの苗植えを実施しました。ここでも地域ボランティアの方を中心にお手伝いを指導していただき、保護者ボランティアの方には苗を植えるときの支援していただきました。

子ども達は、ボランティアの方と親しくふれあうことができ、一緒に活動することをおして、ふるさとの愛着や誇りを持つ心の醸成の場となっています。

また、参加された地域や保護者の方から「私たちも楽しかったです。」



ふるさと交流ウォークラリー



さつまいもとトウモロコシの苗植え

教育目標

進んで学ぶ子

思いやりのある子

笑顔はじける元気な子



真名子小 HP

令和7年5月30日 発行

発行者 神宮司賢一郎

というお言葉をいただくことが多く、学校としても感謝の気持ちでいっぱいになります。

今後も、機会があるごとにボランティアの呼びかけをしていきたいと考えておりますので、お時間に都合がつく際には御協力いただけたらと思います。

今後のボランティア協力依頼の予定や内容

※ 日程や内容については変更する場合があります

- 8月24日(日) AM 資源ごみ回収(地域家庭の資源ごみ収集)
- 9月下旬 和太鼓りお囃子演奏指導(水木地区の方に御協力いただきます)
- 10月中旬 裁縫指導(家庭科授業の支援)
- 10月16日(木) AM さつまいも収穫
- 10月18日(日) AM 資源ごみ回収(地域家庭の資源ごみ収集)
- 1月中旬 ミシンボランティア(家庭科授業の支援)

令和7年度第1回学校運営協議会 (5月13日)

今年度1回目の学校運営協議会を開催いたしました。

今回は、今年度の会長、副会長を選出し、今年度の学校経営方針等について説明させていただきました。学校経営方針については委員の皆様に承認いただきました。



軒下のツバメの巣



校内に出てきたキジ

資源ごみ回収への御協力をお願いします

例年、資源ごみの回収に、御協力いただき感謝申し上げます。今年度も、8月24日(日)と1月18日(日)に実施を予定しております。得られた収益金は、本校学校教育活動における児童の学習や学校行事等に関連した備品購入等に当てさせていただきます。

詳細については、後日、お知らせしたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様の御支援をよろしくお願いします。

山地防災教室(5月14日)

県職員の方をお招きして山地防災教室を開催いたしました。森林の働きや土砂災害について知ること、土砂災害の模型実験を見学して学習内容を深めることをねらいとし、全校児童が参加しました。



森林の働きや土砂災害など危険を感じた時の行動等について学びました。模型を使って、土石流や山崩れ、地滑りといった3つの土砂災害についてシミュレーションしていただき、土砂災害が発生しないような工夫についても確認することができました。

災害が発生しそうなとき大切な行動は、すぐ逃げることです。御家庭でも災害発生時の行動や備えについて話題にし、確認してはいかがでしょうか。

振り返り

- 【1年 S.Aさん】
「がけくずれのえいぞうがすごくわかったです。もけいをみてたのしかったです。」
- 【2年 S.Kさん】
「かいちゅうでんとうや水なんかをよういしてにげたいと思います。」
- 【3年 T.Yさん】
「じっさいにおきたら本当にこわいと分かりました。それに、すぐにげないと命があぶないと分かりました。」
- 【4年 S.Sさん】
「どしゃさいかいは、いつおこるか分からないのでいつでもにげられるようにしておかないと、と思いました。自然ゆたかでいい場所ほど、どしゃさいかいになりやすいことが分かりました。じっさいにおきたときに、れいせいなはんだんができるか不安になりました。」
- 【5年 T.Yさん】
「どしゃ災害なども自分の地いきにおこったら、こわいあわてるかもしれないから、早めに防災グッズを用意しておきたいです。」
- 【6年 I.Yさん】
「お話を聞いて真名子地区は山が多いのでこわいと思いました。今からでもみんなで地図(ハザードマップ)を見たいと思いました。逃げるときには近所の人たちにも伝えたいと思いました。」

3年校外学習(市内巡り) (5月16日)

3年生が社会科の学習の一環として校外学習を実施し、栃木市の中心部を訪れました。



最初に市役所を訪問し、市役所で働く人の様子や市役所の役割について見学しながら学びました。次に山車会館を訪問しました。栃木市の伝統的なお祭りで使用される山車を見学したりお祭りの歴史について学んだりしました。その後、市内

を散策し、バスで移動して栃木駅を見学しました。

子ども達の質問に丁寧に答えてくれたり施設を案内してくれたりした方々に感謝の気持ちを伝える挨拶がしっかりできた3年生でした。



心肺蘇生法及びLIVE119 映像通報訓練 (5月21日)

栃木市消防署都賀分署の方をお招きして、本校教職員を対象に心肺蘇生法及びLIVE119 映像通報訓練を実施しました。



最初に、心肺蘇生法の訓練を行い、胸部圧迫の方法やAEDの使い方について確認しました。次に、LIVE119 映像通報訓練の体験を行いました。119番通報をした後、通信指令室から送られてきたURLをクリックして現場の映像を送って状況を伝える体験でした。

今後、水泳学習が始まります。また、暑い日が続き、熱中症の心配もあります。万が一、事故が発生した場合は、本日の訓練で学んだことが生かせるようにしたいと思います。

引き渡し訓練 (5月23日)

事件や事故、自然災害に備えた児童の引き渡し訓練を実施しました。児童を安全に保護者へと引き渡せるよう、昇降口へ車で迎えに来ていただくドライブスルー方式の手順を確認することができました。御協力、ありがとうございました。

